



YOONUDIAM TRAVEL

Una forma distinta de viajar

NIGERIA 11 días

El país de los yoruba

Un inmenso estado que es, en realidad, un conjunto de países diversos, agrupados en uno sólo, por los avatares de la historia y el capricho de los colonizadores. Esa es la razón por la que ofrece tal variedad en culturas, paisajes y ecosistemas. Todos los viajeros que, de nuestra mano y dejando a un lado todos los temores, han visitado esta zona, han vuelto encantados de lo que han visto, y muy sorprendidos por la hospitalidad reinante. Los pueblos yoruba y hausa, a cada cual más singular, son los más conocidos de entre sus pobladores. Pero hay muchos más para visitar y conocer, y grandes tesoros naturales por descubrir, entre los que se cuentan parques nacionales, montes y playas de auténtico ensueño.

Un viaje por Nigeria tiene todos los componentes para ser una experiencia intensa e impactante.



DÍA 1: LLEGADA A LAGOS

Vuelo internacional hacia Lagos. Transfer al hotel para descansar.

DÍA 2: LAGOS

Visita a la capital económica del país, una metrópolis apabullante y fascinante. La visita a Museo nacional será una magnífica introducción a la gran riqueza cultural y étnica de Nigeria, especialmente a la yoruba: nos encontramos en Yorubaland, el grupo étnico mayoritario en la región donde nos encontramos, el sudoeste del país, y que representa el 20% de la población. Posteriormente, paseo por Isla de Lagos, para disfrutar tanto de sus edificios religiosos, y coloniales, representantes de la herencia inglesa, como del ajetreo de sus mercados. Comida y vamos al muelle para coger una lancha a motor hasta Tarkwa Bay, y descubrir un poblado en la playa. Esta zona parece mentira que se sitúe en una ciudad de más de 20 millones de habitantes, capital del país hasta 1991. Noche en el mismo hotel.



DÍAS 3 Y 4: BENÍN CITY

La reputación y la riqueza del reino de Benín provienen del arte del Bronce. Reunión con los trabajadores del bronce. A continuación, visitamos el centro cultural Ebohon del templo donde el comisario revelará los secretos de las plantas y los animales. Nos reuniremos con el líder de los yoruba para mantener un intercambio cultural.

DÍA 5: IFE

Ife es una ciudad fundamental para los yoruba, ya que según la leyenda, esta etnia se originó en esta población. Pasearemos por la plaza principal (Enuwa square), visitaremos el palacio de Oba (que significa “rey” en yoruba), el monolito de Opa Oranmiyan y el museo de la ciudad, entre otros lugares de la cuna de la tradición y cultura yoruba.

DÍA 6: ILORIN

La siguiente etapa del viaje es apasionante: estamos en el punto más al norte de nuestra ruta, justo donde el sur (mayormente Cristiano) y el norte (eminentemente musulmán) de Nigeria se encuentran. Su interés radica en el hecho histórico de que, aunque Iloro fue la capital del reino Yoruba, necesitó, para destruir en 1817 a sus rivales (el imperio Oyo), a los Fullani, que son una etnia mayoritaria en el norte y musulmana. Iloro por tanto representa perfectamente las luchas y las alianzas étnico-religiosas, simbolizando perfectamente lo que ha sido, y continúa siendo en la actualidad, Nigeria.



DÍA 7: OSHOGBO

La siguiente parada también es un enclave fundamental para la cultura yoruba. Aquí se encuentra el bosque sagrado de Osún-Oshogbo, único lugar cultural de toda Nigeria declarado patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Es uno de los últimos residuos de bosque primario subsistentes en el sur de Nigeria y se considera la morada de Ochún, diosa de la fertilidad representada por el río que lo atraviesa. El sitio alberga esculturas y santuarios dedicados a esta y otras divinidades de los yorubas creadas por la artista austríaca Susanne Wenger, quien se instaló allí en 1960. El sitio atestigua la práctica –muy extendida en otros tiempos– de consagrar bosques a las divinidades en los alrededores de todos los asentamientos de población. En el bosque se realizan celebraciones y rituales, y no es raro tampoco ver gente realizando purificaciones en el río.



DÍAS 8 Y 9: ABEOKUTA

Nos desplazamos hacia el Este para llegar a una de las ciudades más interesantes de toda África occidental. Abeokuta, que parece alzarse en plena naturaleza, con mucha vegetación y montículos rocosos, es la ciudad con la mejor arquitectura afrobrasileña de todo Nigeria. La mayor parte de sus edificios son de este estilo, que trajeron los esclavos liberados y los descendientes de esclavos desde su Brasil natal a la tierra desde la que partieron sus antepasados. Una ciudad con un encanto excepcional y una gente acogedora, que contiene además la montaña sagrada de Oluro, un monte esencial para los yoruba a la que se asciende atravesando caminos flanqueados por templos vudús. También visitaremos el mercado, con su impresionante sector “juju”, dedicado a la venta de elementos para remedios y rituales vudús. A la tarde del segundo día nos desplazamos hacia la costa.



DÍA 10: BADAGRY

Visita a la ciudad histórica de Badagry. Una excursión en piragua nos lleva a la Puerta sin retorno. Después visitamos los restos del pasado colonial de esta ciudad de Nigeria.



DÍA 11: LAGOS Y RETORNO

Volvemos a la capital económica del país. Último paseo si da tiempo, dependiendo de la hora del vuelo, y desplazamiento al aeropuerto.

CONSULTAR PRECIOS

Incluye:

- Alojamiento en habitación doble con desayuno
- Transportes y traslados según el itinerario
- Guía de habla hispana
- Todas las excursiones, visitas y gestiones en los poblados según el itinerario

No incluye:

- Vuelo internacional
- Almuerzos y cenas
- Test PCR
- Seguro médico de viaje